

2019千葉県屋外広告タウンミーティング in 船橋 アンケート集計結果

問1 あなたの年齢について、該当するのはどちらですか。

- | | |
|-----------|----|
| 1. 20 歳未満 | 0人 |
| 2. 20 代 | 6人 |
| 3. 30 代 | 5人 |
| 4. 40 代 | 6人 |
| 5. 50 代 | 4人 |
| 6. 60 代 | 5人 |
| 7. 70 歳以上 | 2人 |

問2 所属等について、該当するのはどちらですか。

- | | |
|--------------|-----|
| 1. 一般 | 1人 |
| 2. 所属団体委員・会員 | 3人 |
| 3. 屋外広告業者 | 13人 |
| 4. 国県市町村職員 | 11人 |

問3 今回の開催について、どちらでお知りになりましたか。(複数回答可)

- | | |
|---------------|----|
| 1. 主催者からの開催案内 | 22 |
| 2. チラシ | 1人 |
| 3. ホームページ | 0人 |
| 4. その他 | 4人 |
| 無回答 | 1人 |

問4 本日の屋外広告タウンミーティングはいかがでしたか。

- | | |
|------------|-----|
| 1. 良かった | 28人 |
| 2. どちらでもない | 0人 |
| 3. よくなかった | 0人 |

問5 「安全点検の実演と体験」や「安全点検報告書についての講習」のご感想やご意見等がございましたらご記入ください。

- ・実体験、フルハーネス、スカイデッキもすごくよかった。
- ・大変良かったです。
- ・高所作業車、フルハーネスの実物を体験できたのは良かったです。
- ・体験できたのは貴重だった。百聞に勝ります。

- 今後もぜひ実施願いたい。
- 有資格者による安全点検のチェック項目を実際に見て感じる事ができたので、とてもためになった。
- 有資格者に目の前で実演いただけるのは、大変勉強になりました。
- もっと各従業員に資格を含め周知する必要性を感じました。
- 工具を使用した体験も含めては？
- 普段の仕事では見る事の出来ない看板の細部を見ることができて、本当に貴重な体験をさせていただきました。
- 普段現場でどのような業務が行われているか勉強することができた。現場を知らないまま今まで指導を行っていたので、良い体験ができた。
- ためになった。
- よく説明して感謝。
- 内容が少しわかりづらかった（講習）いつも見られないものが見られておもしろかった（体験）
- 解りやすく勉強になりました。
- わかりやすく説明していると思いました。接近して看板を見ることができて素材や劣化状況がよくわかった。フルハーネス装着や高所作業車など貴重な体験ができた。
- 安全上注意すべき点について直接見て体験することができてよかった。
- 高所作業車での体験は参考になった。
- 点検に対する知識と重要性がわかりやすく説明されていた。
- とても参考になりました。
- フルハーネスの装着や高所作業車に乗車して点検の実演が出来て、いい経験が出来ました。
- 行政の方が高所作業車に乗る経験、点検のチェックポイントがわかることが大変良い。

問6 「屋外広告物の安全性についての講演」のご感想やご意見等がございましたらご記入ください。

- 全国の広告物事故実例を多く見せて頂いた。
- 点検は大切だが、壊れない、メンテ不要の看板製作も重要ではないでしょうか。
- 全国の事故事例は大変参考になりました。
- 写真や動画を用いて実例を知ることができ、安全の重要さを痛感した。
- 手短ながら大変参考になりました。
- 看板の事故事例を実際に見てみて、安全性への重要性を改めて感じる事ができた。
- 上映資料に音がある等、分かりやすかった。
- 安全点検について大切さを感じる事ができました。
- 事故後の処理の情報があればもっとよい。
- 多くの事故事例を知ることで、行政として許可をおろす際の注意点を心得ることができ

た。

- 点検や安全対策を怠った広告物がどのような被害をもたらすかを映像を見て改めて安全性の大切さを体感した。
- ためになった。
- 現場での説明もNISHIOレントオールの方でも良く協力してくれている。
- 事故の怖さと点検の大切さが解りました。
- 看板の安全点検は大切ですね。
- 看板落下の事例紹介では多方面からの写真や映像をふまえて説明してもらえたのでわかりやすかった。
- 看板の事故の多さに驚いた。
- 事故の事例等、参考になった。
- 看板点検の条例等の法整備が必要と感じました。
- とても勉強になりました。
- 実際に落ちた看板の映像が見られることが行政の方にも良かったと思う。

問7 本日の屋外広告タウンミーティングについてのご感想、また、屋外広告物に関するご意見等がございましたらご記入ください。

- 次回も期待しています。
- 何かしら体験できる内容はよかったです。
- また体験を実施してほしい。
- 公民館を使用させていただきありがとうございました。
- 看板について業者だけではなく行政の方々に知ってもらうことができ、非常に良い機会だと感じました。
- また参加します。
- 体験式の講習は準備が大変かと存じますが、とても勉強になりました。
- 実演も講演もフランクな雰囲気であったので、すんなり入れ込めて分かりやすかった。
- 準備、設営でご苦勞様でした。行政側とうまく進められているのが良かったと感じました。
- 毎年、いろいろな企画で楽しく参加させていただいてます。
- 屋外広告物の条例が都道府縣市町村で統一されると、施主に説明しやすく、安全についても認知されると思います。
- スタッフの皆様、内容の濃いタウンミーティング準備から含めお疲れ様でございました。
- 船橋市（会場）のアピールをもっとした方がよかった。
- 船橋市の案内（紹介）がもっとあった方がよい。